

CARTAGENA

DELEGACION: Calle San Francisco, 1-1.º Izqda. B • Teléfono 504400

¡PUERTO DE MAZARRON!

(Como la Isla de Granada, pero sin cubanos ni yanquis)
Autopromoción (EL CAROLINA) de casitas (3 dormitorios) individuales, bñicas, bajicas, bajicas y coquetonas. Sin entrada, ni letras, ni portero, ni gastos de escalera, ni probable desvalijado (casco urbano). A 150 metros de la mejor (extensión y arena) de sus playas.

PROTECCION OFICIAL — 24 AÑOS DE FACILIDADES.
Informa: Mariño Yúfera (594465), tarde de 7 a 9.

Desde ayer, los recursos del mar, a examen, en Cartagena

"Estamos ante la explosión de los cultivos marinos" (secretario general de Pesca)

«Con la exploración de hidrocarburos hay que ser optimistas» (López Vilchez)

«Se está dando demasiada importancia a los apresamientos de buques pesqueros, pero lo cierto es que se producen en la misma línea de antes. Obedecen, en numerosos casos a infraacciones de los propios pesqueros o al celo de vigilancia de embarcaciones del otro país. Suelen ser más numerosos en el momento del arranque de un acuerdo o cuando se están realizando las negociaciones. La verdad es que se plantean situaciones delicadas», dijo ayer, en rueda informativa el director general de Pesca, Miguel Oliver Massutti, que esta mañana, a las diez, en Aula de Cultura «Antonio Ramos» pronunciará una conferencia con el título de «Recursos vivos del mar», dentro de la «Semana de Estudios de los

recursos del mar». La inauguración de dicha Semana contó con la asistencia del capitán general de la Zona Marítima del Mediterráneo y el alcalde de Cartagena, entre otras personalidades.

LOS LANGOSTINOS DEL MAR MENOR

Al preguntarle por su opinión acerca de la cría artificial de los langostinos del Mar Menor, Oliver Massutti dijo: «Soy oceanógrafo. He pasado por toda la escuela y soy un enamorado de los cultivos marinos. Y España reúne grandes condiciones para ello. Estamos en el momento de la explosión de los cultivos en el mar. Como se hizo en los ríos, ahora se acerca el instante de verificarlos

en el mar. Hay hasta un proyecto de Ley en el Parlamento. Se irá a un acuerdo marco porque es materia de transferencias y no se quiere que puedan producirse interferencias».

LA SITUACION EN EL MEDITERRANEO

El secretario general de Pesca, cuando se le recaba su parecer acerca de la situación por que atraviesa el Mar Mediterráneo desde el punto de vista de la contaminación, responde con presteza: «Me molesta que digan que se va a morir el Mar Mediterráneo. Desde el punto de vista pesquero ha habido una explotación excesiva por lo que hay que racionalizarla. Con respecto a la conta-



Miguel Oliver Massutti, secretario general de Pesca. — (Foto DAMELAN).

minación, el mundo se va concienciando y se van tratando las aguas residuales. Hay zonas —Marsella, Génova y Barcelona, por ejemplo—, de gran contaminación; pero también es verdad que hay otras zonas en que no se da tanto. El asunto de la sucie-

«HAY QUE SER OPTIMISTAS EN LA EXPLORACION DE HIDROCARBUROS»

Juan López Vilchez, jefe del departamento de Geofísica Marina del ENIPEPSA habló, en la conferencia inaugural, de «exploración y producción de petróleo y gas en los mares españoles. Y acabada su disertación hablamos con él. Nos dijo el petróleo descubierto en España significa del cuatro al seis por ciento del consumo nacional. Como es sabido, el petróleo que se extrae del mar se obtiene en la zona de Castellón y Tarragona, "pero en nuestro entorno geológico habrá que continuar ya que se pueden producir otros descubrimientos. ¿Otras áreas? El Cantábrico es potencial y la costa atlántica gallega —en ésta se ha contemplado un sondeo para un futuro próximo— también. Otra área es la del Mar de Alborán. Hay que ser optimistas —dijo— en la exploración de los hidrocarburos, que es muy cara, no sólo la explotación en sí sino ponerla en producción».

LOS MINERALES MARINOS

Del tema de los minerales marinos nos habló Francisco Esban Santisteban, jefe de la sección de Investigación y Exploración de recursos geológicos de la dirección general de Minas, que acude a la Semana como representante del ministerio de Industria y Energía. Nos dijo que «España está pendiente de incorporarse a un Consorcio Internacional para aprovechamiento de los módulos del manganeso que se han encontrado en una franja del Pacífico. La explotación está pendiente de la ratificación de Derechos del Mar. Posee gran riqueza en níquel, cobre, cobalto y manganeso. Hay que tener presente que la cifra del gasto que España tiene en estos metales supera los 50.000 millones de pesetas al año, por lo que supondría un gran ahorro».

MONERRI

en voz baja

● El incidente, reseñado aquí anteayer, protagonizado por la grúa municipal en la Puerta de Murcia —los abucheos de doscientos ciudadanos por determinado comportamiento— fue comentado ayer en la sesión de la permanente municipal y hubo ediles que abogaron por un informe al respecto, en tanto que los más expeditivos solicitaron se comunique por escrito al jefe de la P.M. que indique a sus agentes actúen con mejores procedimientos. LINARES MERCADERE aludió, en relación con aquel incidente, que el propietario del coche que se llevó la grúa y que después se negó a ir a Comisaría en ve-

hículo de la P.M., "sacó una pistola". Una versión muy sui generis que puede ser replicada por los doscientos testigos que no vieron pistola alguna en manos del propietario del coche. Y si hace falta un testigo, el primero es el firmante de esta sección, que para eso estaba allí.

● Por lo visto, para el alcalde MARTINEZ SIMON, la Semana Internacional de Cine Naval y del Mar, que se inaugura el lunes, no es de Cartagena sino de Sebastopol o de Madagascar, porque de otra forma no se comprende el desprecio olímpico al no acudir a

la sesión de inauguración. Pero es que sus correligionarios del PSOE tampoco asistirán a nivel de corporación municipal. Por ello, fue magistral la intervención que el aliancista FERRANDIZ ARAUJO tuvo en el Ayuntamiento al decirle al propio alcalde que él era el representante de todos los cartageneros y que como alcalde no podía ignorar a la Semana de Cine. Un buen tirón de orejas, sí, señor.

● De la Semana de Cine Naval a la Semana Santa. Semaneando el rumor se dice en círculos procesionistas que el alcalde se está haciendo el "suco" y que la Junta de Cofradías ha pedido audiencia hace tiempo y nada, que don Juan no se digna a recibir a los procesionistas. Hay que pensar que el alcalde está atareadísimo, pero el enojo de don Pablo, don José Luis y don Angel, los hermanos mayores procesio-



Ferrándiz Araujo. Martínez Simón.

nistas, puede llegar a la mecha del volcán.

● La Casa de la Juventud, será para la juventud. Una batalla ganada por el concejal cultural, después de una conversación con GUERRERO, no el del antifaz de los tebeos, sino el que más sabe de la cosa, regionalmente.

GUILLERMO